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Relatório de Audiência 

 

 

Dia: 12 de setembro de 2012                                                                           

 

ENTIDADE: Comissão de Trabalhadores da Câmara Municipal de Oeiras. 
 
 
ASSUNTO: Entrega de parecer sobre a Proposta de Lei n.º 81/XII/1.ª (GOV) – Altera 

vários diplomas aplicáveis a trabalhadores que exercem funções públicas 
e determina a aplicação a estes dos regimes regra dos feriados e do 
Estatuto do Trabalhador Estudante previstos no Código do Trabalho. 

 

Recebida pelos Senhores Deputados:  

 Paulo Batista Santos (PSD), Vice-Presidente da Comissão;  

 Isabel Santos (PS). 

 Artur Rêgo (CDS-PP); 

 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

O Vice-Presidente da Comissão, Senhor Deputado Paulo Batista Santos (PSD), deu 

as boas vindas à delegação da Comissão de Trabalhadores da Câmara Municipal de 

Oeiras e apresentou os Senhores Deputados presentes, tendo posteriormente dado 

conta do modo de condução dos trabalhos. 

 

A delegação da Comissão de Trabalhadores apresentou os principais pontos 

constantes do parecer previamente remetido à Proposta de Lei n.º 81/XII/1.ª (GOV), no 

âmbito do processo de apreciação pública em curso, tendo realçado algumas 

preocupações quanto ao teor da iniciativa legislativa, nomeadamente em sede do 

processo de aproximação do enquadramento normativo de direitos e deveres dos 
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trabalhadores do setor privado e da Administração Pública, considerando dever ser 

tratado diferentemente aquilo que é diferente (e, no contexto da Administração 

Pública, ter em consideração as especificidades da Administração Pública Local). 

 

Os Senhores Deputados presentes efetuaram intervenções de apreciação genérica 

sobre o teor do parecer e da própria iniciativa legislativa, recordando a importância da 

pronúncia em sede de apreciação pública e considerando que o articulado da proposta 

de lei poderia ser melhorado no âmbito da apreciação, na especialidade. 

 

De seguida, o Senhor Vice-Presidente da Comissão encerrou a audiência, 

agradecendo todas as informações e esclarecimentos prestados, bem como a 

presença dos Senhores Deputados. Informou, adicionalmente, que seria elaborado um 

relatório da audiência, a distribuir para conhecimento de todos os membros da 

Comissão (incluindo os que não tinham podido estar presentes, devido aos trabalhos 

parlamentares) e a ser apreciado em reunião da mesma. 

 

 

Palácio de São Bento, em 12 de setembro de 2012, 

 
 

O Vice-Presidente, 

       Paulo Batista Santos 


